

# Le plus grand vide-greniers mayennais se prépare

**Montigné-le-Brillant** – Comme tous les premiers dimanches du mois de mai, la commune organise ce 5 mai son 17<sup>e</sup> vide-greniers. Un rendez-vous devenu le plus important du département.

## Le rendez-vous

Petit village de 1 255 âmes, la commune détient le record du plus grand vide-greniers du département.

Organisé par l'association sports et loisirs de Montigné-le-Brillant (ASLM), ce rendez-vous a vu le jour en 2002. « C'est à l'initiative d'Alain Lecouillard, membre à l'époque de l'association, que cette idée est née », précise Xavier Bertron, président de l'ASLM. « C'est lors de ses vacances dans le sud de la France, près de Nice, qu'il a découvert les vide-greniers. Nous recherchions un événement à créer autour de la convivialité. Et on a dit ok. »

## De 55 à 700 exposants

En mai 2002, la rue principale accueillait alors 55 exposants, qui venaient se débarrasser de leur superflu. Forte de son succès, l'expérience sera reconduite. Le nombre d'exposants ne cesse de croître. De 55 ils passent à 80, puis 110.

Dimanche, il y sera 700 vendeurs. Avec ce chiffre, le vide-greniers est devenu le plus grand rendez-vous du département. La raison du succès ? Le président ne la connaît pas vraiment « mais cela fonctionne. C'est le principal. »

Si bien que d'une seule rue, le vide-greniers passera à trois : la rue des Lauriers, la rue des Écoles et la rue Saint-Georges forment le triangle d'or. « Nous ne souhaitons pas agrandir. Nous le pourrions. Mais non », sourit le président.



Le vide-greniers de Montigné-le-Brillant du 4 mai affiche complet.

21/05/2019

45

I CRÉDIT PHOTO : ARCHIVES OUEST-FRANCE  
simple et plus sûr », reconnaît Xavier Bertron, dans un éclat de rire.

**Dimanche 5 mai**, de 8 h 30 à 17 h 00. Entrée et parking gratuit. Une navette, gratuite, est mise à disposition. Elle assure le trajet entre la station de covoiturage en bordure de la route départementale et le centre de la commune. Renseignements sur [www.aslmontigne.fr](http://www.aslmontigne.fr)

Cette manifestation, récélée encore de vrais petits trésors du quotidien. Accessoires de cuisine, vaisselle, verrerie, livres, vêtements, bijoux complètent les chineurs du dimanche en quête de bonnes affaires. Et pour accueillir tout ce monde, l'ASLM a su s'adapter. Tout le village y participe : la commune, les commerces locaux. De quinze bénévoles au début, ils sont passés à 60. « Sans eux cela ne pourrait pas fonctionner. Par exemple,

En 2002, le marquage au sol des emplacements se faisait à la craie.

« Bien sûr nous avons connu quelques petites frayeurs, surtout lors

que la pluie était passée par là la veille. Puis, nous sommes passés au ruban adhésif pour n'utiliser aujourd'hui que de la peinture. C'est plus

## 700 exposants à Montigné-le-Brillant

Ce dimanche, il sera difficile de circuler dans les rues du village tellement les exposants et les chalands seront nombreux.



Le vide-greniers de Montigné-le-Brillant est l'un des plus importants du département.

Crédit photo : ARCHIVES OUEST-FRANCE

et autres babiloies seront exposés à

perte de vue pour le plaisir de tous. Pour assurer le bon fonctionnement, soixante bénévoles ont été mobilisés pour cet événement.

Le vide-greniers sera accessible au public de 8 h 30 à 17 h. Entrée et parking gratuit.

Une navette de liaison gratuite sera mise à disposition. Elle assurera le trajet entre la station de covoiturage en bordure de la route départementale et le centre de la commune. Restauration et bar sur place.

Renseignements sur [www.aslmontigny.fr](http://www.aslmontigny.fr).

## Montigné-le-Brillant

### Le vide-greniers rencontre toujours un succès fou



Anthony et Clara Gonçalves n'en sont pas à leur première participation.

Crédit photo : OUEST-FRANCE

Anthony et Clara Gonçalves n'en sont pas à leur première participation.

Vers 17 h, le village commençait à retrouver sa quiétude. L'occasion pour L'ASLM et la soixantaine de bénévoles de se retrouver afin d'établir un premier bilan et de préparer la future édition.

« Il est important pour les éventuels acheteurs de voir les produits

Dimanche, l'association sports et loisirs (ASLM) organisait son 17<sup>e</sup> vide-greniers. Dès 8 h 30, les chineurs du dimanche en quête de « bonnes affaires » étaient présents.

Les rues débordaient de vêtements, vaisselle, accessoires de cuisine, verrerie, livres et autres babioles. Un temps fort pour cette petite commune aux 1 255 âmes, qui accueillait près de 700 exposants. « C'est la deuxième fois que je le fais en tant que vendeur. Alors que Clara le fait depuis dix ans », précise Anthony Gonçalves, jeune habitant de la commune. « Ce vide-greniers nous permet de vider la maison et de nous faire un peu d'argent de poche. »

Avec les années, le duo a pensé à tout. Un parasol qui les protège soit du soleil soit de la pluie. Puis tous les vêtements sont exposés son sur contre, tandis que les autres objets sont présentés sur une table où règne l'ordre.

« Il est important pour les éventuels acheteurs de voir les produits